



EN PUERTA, VOTACIÓN DE MINISTRA

Rompe Dante con *PRIAN* en el Senado; ‘mataron’ el bloque, acusa

“Los agravios siempre tendrán consecuencias”, dice el emecista

Tras el sainete protagonizado por el gobernador de Nuevo León, el emecista Samuel García, el dirigente de MC, Dante Delgado, dio “por muerto el bloque de contención” en el Senado, conformado por la oposición para frenar la aprobación de las reformas constitucionales lopezobradoristas, las cuales requieren mayoría calificada.

El senador del partido naranja justificó la salida de MC del bloque, conformado además por PAN, PRI, PRD y el Grupo Plural, porque “no estamos de acuerdo con la vieja política” y porque “los agravios siempre tendrán consecuencias”.

Esta salida se da en un contexto en el que se aproxima en el Senado la votación el 13 de diciembre próximo para elegir a la nueva ministra que habrá de ocupar la vacante que dejó Arturo Zaldívar en la Suprema Corte, para lo cual MC daría eventualmente los votos necesarios a Morena para lograr las dos terceras partes de los votos de los senadores presentes en el pleno.

Los integrantes de la bancada de Movimiento Ciudadano, sin embargo, aún no toman una decisión en torno a si apoyarán el nombramiento de la nueva ministra, cuya votación se llevará a cabo en la sesión del 13 de diciembre próximo

Para Delgado Rannauro, el PRI

y el PAN, quienes en Nuevo León impidieron que Samuel García nombrara a una persona de su equipo como gobernador interino y obligarlo a renunciar a su candidatura presidencial, fueron quienes ‘mataron’ el bloque de contención.

“Pueden seguir siendo su bloque de oposición, pero el bloque de contención está muerto”, sentenció el exgobernador de Veracruz y actual dirigente nacional de MC, quien agregó: “Ya no contienen nada”.

MC, junto con el PRI y el PAN, como parte del bloque de contención, no sólo han frenado reformas constitucionales, sino sobre todo han presentado acciones de inconstitucionalidad ante la Corte contra las reformas impulsadas por el presidente López Obrador.

HUMO BLANCO, ANTES DE ENERO

Por otra parte, el diputado y líder naranja en San Lázaro, Jorge Álvarez Máynez, aclaró que “el candidato presidencial de MC estará antes de enero; no podemos perder tanto tiempo”.

De antemano aceptó que “sí lo estoy considerando” –postularse como relevo de Samuel García– y aclaró que “lo que quiso decir Dante Delgado es que enero es la fecha límite”.

Reveló que también seguirán el método de Morena de las encuestas, por lo que, “como decía Jesús Reyes Heróles: ‘hay que estar siempre preparados para ser y estar siempre preparados para no ser’, para no sufrir una decepción”.

—Eduardo Ortega y Víctor Chávez